

Résolu: Que les minutes soient approuvées du 25 juin p.m. au 5 août inclusivement à l'exception de tout ce qui a trait aux tramways et aux autobus, cette dernière partie devant être reprise pour approbation à une date ultérieure, et Son Honneur le Maire déclarant les signer sous cette réserve.

4.—Soumise une communication du Lieutenant-Colonel J. A. Dansereau, demandant l'autorisation d'organiser un tag-day, au profit du 69ème Régiment.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder ladite demande.

5.—(23321) Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du 17 novembre 1914, à l'effet de déposer aux archives un rapport du Département en Loi, de déposer de l'obtention, par la Ville, d'un titre, en rapport avec le paiement de sa part du coût de la construction du tunnel de l'avenue Des Carries, soit reconsidérée et annulée et remplacée par la suivante:

"Résolu: D'approuver le rapport du Département en Loi, et de recommander au Conseil le vote d'une somme de \$1,340.17, représentant la quote-part de la Ville dans le coût de l'achat du terrain nécessaire pour les approches du tunnel de l'avenue Des Carries."

6.—(28425) Soumise une communication du Secrétaire de la Fraternité des Ingénieurs-Stationnaires, concernant le salaire des chauffeurs (Firemen).

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, pour rapport.

7.—(28426) Soumise une communication du Capitaine Taschereau-Beaudoin, concernant le bateau (Pierre Pont), qui fait le service de la traverse de l'Île Sainte-Hélène.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs, et à la "Canada Steamship Lines, Ltd.", pour rapport.

8.—(28433) Soumis un rapport conjoint du Surintendant des Parcs et du Surintendant des Terrains de Jeux, recommandant de faire droit à la requête de Mademoiselle Watt, secrétaire de l'Association des Parcs et Terrains de Jeux de Montréal, qui demande l'autorisation d'utiliser, comme terrain de jeux, un terrain appartenant à la Ville et borné par les rues Chatham, Notre-Dame et Fulford.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'accorder ledit permis.

9.—Soumise une communication du Président de l'Oeuvre de Secours, pour les victimes de la guerre en Belgique, demandant l'autorisation de tenir une kermesse durant la semaine du 23 août, sur un terrain situé au coin des rues Mont-Royal et De Lanaudière.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé, et d'informer M. Gustave Francq, en conséquence.

10.—Soumis des rapports du Département en Loi et des Experts, recommandant le règlement de diverses réclamations.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement des réclamations ci-dessous, ex-Fonds de Réserve:

9613.	W. A. Bergevin, — soins médicaux	\$ 38.50
9689.	Mme E. Peterson, — costume détruit	22.00
9692.	Siméon Beauchamp, — automobile brisée	7.40
9672.	Camille Maisonneuve, — inondation	120.30
9704.	L. M. Fortier, — automobile brisée	15.55
9693.	Irène Demers, — chute	29.00
9607.	M. Butler, — voiture brisée	89.37

Resolved: That the minutes be approved from the 25th June p.m. to the 5th August inclusively, except, however, that part thereof relating to the tramways and autobuses, which will be again taken up later on for approval, and His Worship the Mayor, stating that he signs the said minutes under such reserve.

4.—Submitted a communication from Lieut.-Col. J. A. Dansereau, asking for authorization to organize a tag-day for the benefit of the 69th Regiment.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To grant said request.

5.—(23321) On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted on the 17th November 1914, whereby it was decided to file of record a report from the Law Department anent the obtainment by the City of a title in connection with the payment of the latter's share of the cost of the construction of the DesCarries avenue tunnel, be reconsidered and annulled, and replaced by the following:

"Resolved: To concur in the report of the Law Department, and to recommend to Council that a sum of \$1,340.17, representing the City's share of the cost of the land required for the approaches to the DesCarries avenue tunnel, be voted."

6.—(28425) Submitted a communication from the Secretary of the Brotherhood of Stationery Engineers, concerning the salary of firemen.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintending Engineer of the Water Department, for a report.

7.—(28426) Submitted a communication from Captain Taschereau-Beaudoin, concerning the boat (Pierrepont) plying between St. Helen's Island and the City.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks and to the Canada Steamship Lines Ltd. for a report.

8.—(28433) Submitted a joint report from the Superintendent of Parks and the Superintendent of Playgrounds, recommending the granting of the application from Miss Watt, Secretary of the Montreal Parks and Playgrounds Association, for permission to utilize as a playground a piece of land belonging to the City and bounded by Chatham, Notre Dame and Fulford streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To grant said permission.

9.—Submitted a communication from the Chairman of the Relief Fund for the victims of the war in Belgium, asking for authorization to hold a kermesse during the week of the 23rd of August, on the grounds situated at the corner of Mount Royal and de Lanaudière streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said authorization be granted, and that Mr. Gustave Francq be informed accordingly.

10.—Submitted reports from the Law Department and the Experts, recommending that the various claims be settled:

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the hereunder mentioned claims be paid ex-Reserve Fund.

9613.	W. A. Bergevin, — medical attendance..	\$ 38.50
9689.	Mrs. E. Peterson, — dress spoiled	22.00
9692.	Siméon Beauchamp, — automobile damaged	7.40
9672.	Camille Maisonneuve, — flooding	120.30
9704.	L. M. Fortier, — auto damaged	15.55
9693.	Irène Demers, — fall	29.00
9607.	M. Butler, — vehicle damaged..	89.37